
Aufgrund der noch zu klärenden Fragestellungen soll ein Beschluss zur Empfehlung an den 
Rat erst in einer der nächsten Sitzungen des Planungs- und Verkehrsausschusses erfolgen. 
Die weiteren Beratungen über TOP 5 wurden vertagt. 
 
 


